

**NÈGREPELISSE**

## Esteban Pélissier heureux de jouer au SCN rugby

Le demi de mêlée Esteban Pélissier a commencé le rugby en mini poussin au SCN et depuis fait toujours parti du club après avoir gravi toutes les catégories jusqu'en sénior : « Je suis, se plaît-il à souligner avec le sourire, encore plus fidèle que notre Ami Guillaume Garde qui a fait, lui, une petite période à Bagnac, il aime bien qu'on le lui rappelle. » Après cette mise au point Esteban a bien voulu répondre à nos questions.

**Comment faites-vous pour pallier le manque entraînements depuis le mois d'octobre et ainsi pour garder la forme ?**

Ma profession de vendeur dans une entreprise du bâtiment à Montauban, me prend pas mal de temps, néanmoins pour remédier au manque d'entraînement pendant cette période sans rugby, je fais du tennis et un peu de foot, mais la préparation physique ce n'est



Esteban Pélissier, un pur produit du club./photo DDM, Gérard Senes

pas vraiment mon fort, la reprise risque d'être un peu compliquée mais ça va le faire (rires).

**En remplacement du rugby quels sont vos hobbies ?**

Les dimanches ont bien changé sans rugby car cela nous prend quand même beaucoup de temps, toutefois on essaie de s'occuper autrement en voyant des amis, même si ce n'était pas facile jusqu'à maintenant, sinon on bricole un peu à la maison et on passe du temps en famille

**Serez-vous encore Nègrepelissien la saison prochaine ?**

Oui je serai toujours à Nègrepelisse l'année prochaine quand on est bien quelque part on y reste.

**Qu'attendez-vous de la saison prochaine ?**

Mes attentes sont assez simples, déjà faire une saison complète pas comme ces deux dernières années, ensuite bien sûr se maintenir en fédérale 2 et retrouver notre public au stade le dimanche, et se retrouver après autour d'une bière à refaire le match.

**SEPTFONDS**

## Pétanque : les championnats vont reprendre

Après de nombreux mois d'arrêt dû à la situation sanitaire, le milieu bouliste reprend ses activités et le chemin des terrains. Les entraînements vont bon train car le programme s'annonce dense sur une courte période puisque les divers championnats et qualifications sont concentrés sur les mois de juin et juillet. Pour les pétanqueurs septfontois, le programme démarre avec la coupe de France samedi 5 juin à Lafrançaise ; suivent les phases qualificatives départementales qui débiteront le 9 et 10 juin par le championnat « tripléte Vétérans » et qui se poursuivront chaque week-end par différents championnats départementaux (promotion, senior, mixte, provençal) auxquels les sociétaires comptent participer et essayer de bien figurer. Pour l'heure une équipe est engagée en championnat des clubs en provençal et deux autres en vétérans.

**Reprise de « boules à l'école »**

Sachez que la licence est obligatoire pour s'inscrire, au prix de 35 euros pour les promotions et 40 euros pour les honneurs. Pour ceux qui ne souhaitent



Les enfants, comme les boulistes, ont pu reprendre la partie./photo DDM, Houriya Nimer

pas participer aux concours extérieurs, une adhésion simple au club est possible (15 euros). Vous trouverez un tableau récapitulatif des différentes manifestations, tous les après-midi au boulodrome ainsi que les dates butoirs d'inscriptions, qui doivent se faire plusieurs jours

avant. Dans le cadre des temps d'activités périscolaires, l'initiation « boules à l'école » a repris au début du mois de mai et se poursuivra jusqu'aux vacances scolaires avec l'infatigable Brigitte, que le président Joel Barone tient à remercier pour son

implication. Une dizaine d'enfants de l'école élémentaire apprennent donc à manier la boule et le cochonnet, une fois les cours terminés. Le club souhaite donc à tous une bonne saison boulistique, de nombreux succès et beaucoup de plaisir.

**castelsarrasin**



## CHLOÉ COMBAT SA TIMIDITÉ AVEC L'ATELIER THÉÂTRE

Avec son atelier théâtre et d'autres tout aussi éducatifs qu'elle a pu faire à Castelsarrasin - enfants ou adultes, cours d'anglais pour débutants confirmés et autres, le cercle culturel de Castelsarrasin continue sa route malgré les difficultés d'organisation, d'horaires à modifier, d'effectifs en baisse, financières que cette maudite crise de Covid 19 a pu engendrer. Mais cette association que présidait jusqu'à son décès le président Alain Mességué a su trouver quelques palliatifs à ces difficultés venant de la pandémie. Grâce à l'animateur de théâtre, Jean Dechamps, la section théâtre enfants et ados a pu être maintenue. Chloé Sibelle, quinze ans, n'a pas été la dernière à s'investir dans ce groupe qu'elle a rejoint il y a trois ans en recherchant une activité où occuper ses week-ends libres mais aussi, sans trop l'avouer, pour réduire sa timidité. Là, c'est Jean Dechamps qui le dit: «elle s'éclate». «Sur scène, Chloé, je trouve la faculté d'être un autre personnage au lieu de celui que je suis dans la vie de tous les jours. Avec mes copains, ça me sens à l'aise. Je joue mon rôle sans me poser trop de questions. Elle fait du théâtre depuis trois ans et elle sait ce que cette activité lui apporte : «je domine ma timidité, je travaille ma mémoire, mes gestes, mon attitude. Je suis une autre. J'ai bien un peu d'appréhension avant de commencer, mais dès que je rentre dans le personnage, je ne pense à rien d'autre ». L'ado a aussi une autre occupation qui s'avère compatible avec le théâtre. Elle joue de la guitare qu'elle pratique une demi-heure par semaine avec son professeur Christophe et s'efforce d'être une demi-heure par jour si cela lui est possible, car il ne faut pas oublier la scolarité. Elle est en seconde générale au lycée Jean-de-Prades et n'a encore pas choisi d'orientation précise. Elle aimerait cependant s'orienter vers un métier scientifique ; elle aime les mathématiques et le français. Ses résultats scolaires lui permettent